

Fecha: 23-08-2025 Medio: El Sur El Sur

Supl.: Tipo: Noticia general

Título: Grau ante críticas: "Estas cosas se solucionan con trabajo"

Pág.: 7 Cm2: 608,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

Tras asumir en reemplazo de Marcel

Grau ante críticas: "Estas cosas se solucionan con trabajo"

Nuevo ministro de Hacienda afirmó que su labor "va a seguir siendo positiva".

I nuevo ministro de Hacienda, Nicolás Grau (Frente Amplio), participó este viernes de la conmemoración del centenario del Banco Central, oportunidad en que salió al paso de los cuestionamientos de la oposición a raíz de su llegada a la cartera tras la salida de Ma-rio Marcel.

La actividad se desarrolló en las el instituto emisor, en la es-quina de Agustinas con Moran-dé, comuna de Santiago, y mar-có el debut del nuevo equipo económico tras el cambio de Ga-

económico tras el cambio de Ga-binete que realizó el Presidente Gabriel Boric el jueves. Grau dijo sentirse "contento de partir mis actividades públi-cas en esta celebración. Ahora recién estaba trabajando con los (nuevos) equipos del Ministerio de Hacienda". Y ante las críticas agregó que "todas estas cosas

siempre se solucionan con traba-jo. Con todos los parlamentarios hemos tenido un excelente tra-bajo legislativo en conjunto. Us-tedes conocen los proyectos de ley que hemos aprobado, en to-dos ellos hemos tenido que construir mayorías tanto con el ofi-

cialismo como con la oposición" "El país sabe de mi trabajo y es

toy seguro de que va a seguir siendo tan positivo en el caso de Hacienda", enfatizó. La actividad también contó con la participación del nuevo ministro de Economía, Álvaro ministro de Economia, Alvaro García (PPD), quien planteó que "creo que se van a dar pronto muy bien cuenta de que tiene to-das las capacidades. Vamos a tra-bajar muy de la mano y espero que muy bien, y ustedes van a ver los resultados".

DEFENSA DE BORIC

El Presidente Gabriel Boric, al igual que en el cambio de gabinete del jueves, volvió a cuadrarse



El Presidente Boric respaldó a su secretario de Estado: "Ha demostrado su capacidad de diálogo".

Cambio de gabinete

El ministro de Hacienda Nicolás Grau asumió el cargo tras la re-nuncia del extitular Mario Marcel el pasado jueves. Dejó la cartera de Economía.

con su nuevo equipo y aseguró que "no estoy para dejar conten-ta a la derecha; yo estoy acá para hacer bien la pega y Nicolás Grau ha demostrado en el ministerio de Economía una gran capacidad de diálogo, que es lo importante. Ha sacado adelante proyectos que muchos nos dijeron que iban a

ser imposibles, como la Ley de Permisos Sectoriales, que era tre-mendamente compleja, la sacó adelante con su empuje". "El Plan de Fortalecimiento del

Biobío ha sido algo liderado por el ministro Grau; la Ley de Frac-cionamiento Pesquero, con el subsecretario de Pesca: lo avanzado que está la Afide (Agencia de Financiamiento e Inversión para el Desarrollo). Entonces a mí no me extraña que critiquen algunos parlamentarios de derecha, que estuvieron durante los últimos tres años criticando al ministro Marcel por todo lo que hacía y de-jaba de hacer", insistió.